

**An den Vorsitzenden des
Bezirksausschusses 24
Herrn Dr. Rainer Großmann
BA-Geschäftsstelle Nord
Hanauer Str. 1
80992 München**

München, den 26.06.2023

Antrag zur BA-Sitzung am 27.06.2023

Das Referat für Bildung und Sport, RBS-S-ST-P2 / Sportstättenplanung wird aufgefordert, den Streetballplatz in Ludwigsfeld priorisiert und zeitnah zu verbessern. Folgende Forderungen der Kinder und Jugendlichen sollen hierbei berücksichtigt werden:

- Öffentliche Zugänglichkeit
- Sitzmöglichkeiten mit Überdachung
- Kleine Eisentore unter den Basketballkörben für eine Zweinutzungsmöglichkeit (Bsp. Hockey, Handball, ...)
- Tartan Bodenbelag
- Fangzäune damit fliegende Bälle abgesichert sind und die Sicherheit gewährleistet ist
- Reinigung (z.B. Glasscherben) der umgrenzenden Fläche
- Regelmäßige Mahd und Rückschnitt der Bäume und Sträucher der umgrenzenden Fläche

Die Modernisierung des Streetballplatzes darf nicht erst im Rahmen der Bebauung und Entwicklung der Siedlung Ludwigsfeld erfolgen! Es muss ein separates Budget zur Verfügung gestellt werden.

Begründung:

Die Kinder und Jugendlichen haben im regionalen Forum 2023 „GAPs – Was brauchen junge Menschen in Feldmoching-Hasenberg!“ deutlich gemacht, dass in Ludwigsfeld das Wohlfühlen im eigenen Viertel großen Handlungsbedarf hat. Vor allem Sitzmöglichkeiten und somit Treffpunkte für Kinder und Jugendliche fehlen. Der Streetballplatz in der Granatstraße ist der Haupt-Treffpunkt für Jugendliche und junge Erwachsene.

Der Basketballplatz in Ludwigsfeld befindet sich auf städtischen Grund. In Ludwigsfeld sind alle Sportplätze, welche öffentlich zugänglich sind in einem sehr schlechten Zustand.

Die Kinder und Jugendlichen brauchen **jetzt** neue Möglichkeiten, um sich in Ihrem Viertel wohlfühlen und nicht erst mit der Umsetzung der neuen Wohnbebauung. Zur Fertigstellung werden die Kinder bereits erwachsen sein. Auch für die aktuelle Bestandssiedlung müssen neue Freizeitmöglichkeiten geschaffen werden. Dem Referat für Bildung und Sport, RBS-S-ST-P2 / Sportstättenplanung, dem Sozialreferat, dem Jugendamt und dem Planungsreferat ist der dringliche Handlungsbedarf bereits offiziell seit Ende 2022 bekannt.

Gez.

Christine Lissner (UA Vorsitzende Schule, Sport, Soziales, Die Grünen)

Dr. Thomas Seeger (Integrationsbeauftragter, FW/ÖDP)

Bettina Obersojer (UA Vorsitzende Bauleitplanung, Verkehr, CSU)